

Conférence sur le Risque Pays de COFACE 2014

5 juin 2014

Ce 5 juin 2014, à l'Hôtel W de Santiago, s'est ouverte la Conférence 2014 sur le Risque Pays, une conférence couronnée de succès et dont le public, très large, a réuni des membres des plus grandes entreprises à niveau national et international.

Le Directeur Général de Coface, Louis des Cars, a ouvert la conférence, qui a ensuite été modérée par Libardo Buitrago, journaliste et analyste international.

Le séminaire a bénéficié de la présence d'Andrés Velasco, ex-ministre du Chili et ex-pré-candidat présidentiel, de Valentín Carril, *Chief Economist & Strategic Asset Allocation Head Latin America* chez Principal Financial Group, et d'Esteban Jadresic, *Chief Economist and Investment Strategist* pour Moneda Asset Management. De chez Coface, on a pu compter sur la présence de Bart Pattyn, Président & PDG de Coface Latin America, et sur celle de Patricia Krause, économiste de Coface pour l'Amérique Latine.

MundoChile a, une fois de plus, eu la possibilité d'apporter ses services d'interprétation simultanée au cours de cette importante rencontre, en fournissant, comme à l'accoutumée, un service de la plus haute qualité.

